

Presse Nationale

> Politique



Débat autour de la réforme de la commission électorale, le gouvernement formel : « Cette CEI est la plus inclusive »

Le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a insisté sur le point qui doit être discuté avec l'opposition et la société civile concernant la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI). C'était, hier, au cours de la traditionnelle conférence de presse d'après Conseil des ministres. « L'interpellation de la Cour africaine des droits de l'Homme et des peuples portait juste sur la recomposition de la CEI », a-t-il dit. Alors que plus en plus, l'opposition, dans sa grande majorité, réclame une révision du cadre général et institutionnel des élections en Côte d'Ivoire.

> Economie



Felix Anoblé échange avec le président de la FIPME

Félix Anoblé, secrétaire d'Etat en charge des PME a échangé, mercredi 27 février 2019, à son cabinet sis à Abidjan-Plateau, avec le Dr Joseph Boguifo, président de la Fédération ivoirienne des petites et moyennes entreprises (FIPME). Le but de cette rencontre était d'informer Félix Anoblé du programme d'activités de cette faitière et demander son soutien pour la mise en œuvre d'un programme sur l'ensemble du territoire en faveur des femmes, des jeunes et des entrepreneurs. Au nombre de ces activités, la "caravane des 100.000 femmes entrepreneurs" dont la 1ère étape est prévue d'ici à fin avril à San Pedro.



Assainissement et hygiène alimentaire : Abidjan se dote de l'abattoir le plus moderne d'Afrique de l'Ouest

Le ministre des Ressources Animales et Halieutiques Kobenan Kouassi Adjoumani, a annoncé l'inauguration du nouvel abattoir à fin avril 2019. « Ce nouvel abattoir compte des salles d'attente des animaux, puis des salles d'abattage. C'est tout un système et un mécanisme qui permettra au consommateur de disposer de produit sécurisé. C'est un abattoir qui rivalise aujourd'hui avec les abattoirs du monde entier et au niveau de l'Afrique de l'Ouest c'est l'un des meilleurs », a-t-il soutenu. Cet important investissement coûtera la somme de 18 milliards de FCFA.

Vu sur le Net

> Economie



Mobile Money/Augmentation des tarifs: Le gouvernement annonce des «sanctions»

Le gouvernement a réagi, le 27 février 2019, au sujet de l'augmentation des tarifs au niveau des transactions du Mobile Money en Côte d'Ivoire. Il annonce des « sanctions à la mesure de l'infraction » commise par les opérateurs. "Ces différentes entreprises qui pratiquent ces mesures non autorisées seront sanctionnées à la mesure de l'infraction", a prévenu le porte-parole du gouvernement, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré.



Inclusion financière : l'AFI ouvre à Abidjan son Bureau régional Afrique et Moyen-Orient

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné a procédé, hier 27 février, à l'ouverture du Bureau régional Afrique et Moyen-Orient de l'Alliance pour l'inclusion financière (AFI), sis au 12ème étage de l'immeuble SCIAM à Abidjan-Plateau. Le ministre Adama Koné a dit sa gratitude à l'institution pour avoir porté son choix sur la Côte d'Ivoire pour abriter son Bureau régional Afrique et Moyen-Orient. "Le Bureau régional AFI en Afrique aura l'avantage de faciliter l'identification des priorités et des défis de l'inclusion financière régionale. Il apportera également une assistance étroite à la mise en œuvre des politiques dans la région, et dans le pays", s'est réjoui le ministre Adama Koné.

> Société



Conseil des ministres: Plus de 11 milliards de FCFA pour améliorer la qualité des soins des Ivoiriens

Lors de son point-presse, le porte-parole du gouvernement, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé que le Conseil des ministres a "adopté un décret portant ratification de l'accord de prêt n° 120/AP/LA/BIDC/EBID/11/2018 d'un montant de 20 millions de dollars, soit environ 11,574 milliards FCFA. Ce projet, a-t-il dit, permettra de renforcer "la qualité des services de santé, spécialement la santé maternelle, la santé néonatale et infantile. Le projet prévoit concrètement la réhabilitation et l'équipement de 117 formations sanitaires réparties sur l'étendue du territoire national ainsi que la formation des ingénieurs et des techniciens voués à la maintenance des équipements".



Prévention des catastrophes : vers l'amélioration de la protection civile en Côte d'Ivoire

L'Office national de la protection civile (ONPC) et le Programme des Nations unies pour le Développement (PNUD) ont procédé ce mercredi 27 février à l'ouverture de l'atelier de lancement des activités du Projet de Renforcement des Capacités de Prévention des Catastrophes pour l'amélioration de la Protection civile en Côte d'Ivoire (PRCA-PC) et de validation de la stratégie de communication. Sous le leadership du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, cet atelier qui se tient jusqu'au 1er mars 2019 à Grand-Bassam vise à informer les parties prenantes sur les composantes du projet et à apprécier la stratégie de communication, ainsi que les approches pour une mise en œuvre efficace et efficiente des activités.



Grève dans le secteur éducatif/ Le gouvernement dénonce des grèves à "un relent fortement politique" : « Il y a des points de revendications que nous ne trouvons pas responsables »

Le gouvernement a dénoncé, ce mercredi 27 février 2019 au terme d'un Conseil des ministres au Plateau le caractère politique de la grève qui paralyse l'école ivoirienne depuis bientôt un mois. « L'État de Côte d'Ivoire a pris sur lui-même de payer le stock des différents arriérés. Toutes les tranches d'engagements du gouvernement ont été respectées. Nous demandons un seul engagement auprès des différents syndicats, c'est la tenue de la continuité de service en moratoire sur une certaine période pour que nous puissions faire des investissements pour faire avancer certains chantiers sociaux et économiques en Côte d'Ivoire (...) Remettre toutes ces différentes revendications sur la table, nous sommes un peu ahuris et surpris. Ce sont des grèves qui ne sont pas justifiées et qui pour la substance ont un relent fortement politique », a dénoncé le ministre Sidi Tiémoko Touré, porte-parole du gouvernement.



Education : la directrice générale de l'UNESCO appelle au dialogue pour la reprise des cours

La directrice générale de l'Organisation des Nations unies pour l'Éducation, la Science et la Culture (UNESCO), Audrey Azoulay en terre ivoirienne depuis mardi a réagi, hier mercredi à Port Bouët, à la crise qui mine l'école ivoirienne depuis plusieurs semaines. Rencontrant les femmes bénéficiaires du programme d'alphabétisation dénommé « ALPHATIC », elle a appelé les différentes parties au dialogue : « Je fais confiance aux autorités pour mener le dialogue nécessaire avec toutes les parties prenantes de l'éducation (...) ce qui compte c'est l'éducation, la priorité donnée à l'éducation pour tous et au dialogue », a-t-elle indiqué.

Agence de Presse

> Economie



Le lancement des travaux du pont de Cocody reporté (Primature)

La cérémonie de lancement officiel des travaux de construction du Pont reliant les communes du Plateau et de Cocody, initialement prévu ce jeudi, est reportée à une date ultérieure, annonce une note de la Primature.



Le taux d'inclusion financière en Côte d'Ivoire estimé à 60% (Ministre)

Le taux d'inclusion financière en Côte d'Ivoire est estimé à 60% pour une moyenne de l'UEMOA qui se situe à 55%, a annoncé, mercredi, le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné. Il s'exprimait à l'ouverture officielle du bureau régional pour l'Afrique subsaharienne et le Moyen-Orient de l'Alliance pour l'inclusion financière (AFI), une organisation internationale qui œuvre pour la promotion de l'inclusion financière. « Ce succès a été possible, grâce à l'adhésion combinée de la BCEAO et de notre pays au réseau de l'AFI ainsi qu'à la politique active du gouvernement pour promouvoir l'inclusion financière », a souligné le ministre.

> Société

La Journée internationale des femmes 2019 célébrée à Bouaké (officiel)



La Journée internationale des femmes pour l'année 2019 sera célébrée à Bouaké, dans la région du Gbêké, a annoncé mercredi le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres. « Cette année, les activités se tiendront à Bouaké dans la région de Gbêké autour du thème "Le numérique, une solution pour l'autonomisation de la femme" », a indiqué M. Touré, ajoutant que ce sujet est « en cohérence avec la thématique mondiale ».



L'évaluation par le MAEP démontre que la Côte d'Ivoire est une terre d'opportunité (CN-MAEP)

Le président de la commission nationale du Mécanisme africain d'évaluation par les pairs (CN-MAEP), Bernard Konan, a assuré mercredi au ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur à Abidjan, que l'évaluation de la Côte d'Ivoire dans le cadre de ce mécanisme, démontre qu'elle est une terre d'opportunités. « L'évaluation dans le cadre du MAEP, autre épreuve de performance et cadre consensuel pour gérer des réformes structurelles, démontre que la Côte d'Ivoire est une terre d'opportunités qui n'est meilleure que lorsqu'elle s'organise dans la transparence pour faire face aux défis de son développement », a déclaré M. Konan, lors d'un point de presse.



Les journées-carrières 2019 seront lancées à la mi-mars à Korhogo

Le lancement national des journées-carrières de l'Education nationale se déroule du jeudi 14 au samedi 16 mars à l'Université Péléforo Gbon Coulibaly de Korhogo (UPGC) de Korhogo, en présence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a appris l'AIP auprès des autorités locales. Une première réunion préparatoire de cette cérémonie à laquelle devraient assister la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara et plusieurs membres du gouvernement s'est tenue mercredi à la préfecture de la ville.



Grève dans l'Education : Une année blanche inenvisageable pour le gouvernement

Le gouvernement, par la voix de son porte-parole, Sidi Touré, a rassuré, mercredi, quant à son engagement à éviter une année blanche. Les discussions se poursuivent donc avec les différents syndicats, nonobstant son sentiment vis-à-vis de la grève "injustifiée" qui perturbe depuis près d'un mois l'école. « Le gouvernement est en contact permanent avec les différents acteurs pour trouver un équilibre et permettre à l'école de se dérouler normalement afin d'éviter une année blanche », a assuré le porte-parole du gouvernement, avant d'exprimer son optimisme quant à l'obtention d'un compromis « dans les 24 heures ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.